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ELETROBRÁS 2008

FILIADO À

Para os representantes dos sindicatos é fundamental
que a Diretoria Executiva da Eletrobrás – DEE apóie
a posição do seu Diretor Administrativo, atendendo a
grande expectativa existente entre os trabalhadores.

Os Sindicatos convocarão uma Assembléia tão logo
sejam apresentados os resultados da reunião da DEE,
para que possamos discutir a decisão da empresa e,
se for o caso, deliberar sobre que rumos iremos
tomar.

Os trabalhadores da Eletrobrás têm consciência de
que tudo o que conquistamos até agora foi fruto da

Nesse Momento é Fundamental que Todos Continuem Atentos e Mobilizados!

nossa unidade e capacidade de negociação e
mobilização, e saberão se posicionar caso haja
necessidade.

Neste momento, é importante destacar o papel
desempenhado pelas entidades sindicais, que têm
procurado de maneira incessante, o diálogo como a
melhor forma de resolver eventuais conflitos,
possibilitando o crescimento conjunto da empresa e
de seu quadro funcional.

Temos muitos desafios pela frente e estamos
capacitados a enfrentá-los.

Visite nosso site: www.sintergia-rj.org.br

• Achatamento salarial dos trabalhadores com mais de 20 anos de empresa;

• Discrepância entre os empregados concursados há mais tempo e que foram equiparados

salarialmente aos recém-concursados;

• Trabalhadores que obtiveram o reenquadramento funcional sem o devido reenquadramento salarial;

• Adiamento do prazo de migração para o novo Plano CD Eletrobrás;

• Reestruturação da composição dos órgãos gestores da FABES.

A reunião realizada ontem com o Diretor Administrativo da Eletrobrás teve um resultado práti-
co: a confirmação de Colasuonno de que sua posição é a de resolver todas as pendências ainda
em novembro, mas com a ressalva de que elas terão de ser apreciadas pela Diretoria Executiva.

As reinvidicações discutidas com o Diretor Administrativo foram:

Diretor Administrativo Sinaliza

Positivamente No Sentido de

Resolver Pendências Em Novembro


